

La cote de popularité d'Evo Morales reste élevée



La Paz, 20 février (RHC-Granma) La cote de popularité du président bolivien Evo Morales reste très élevée avec 76% de citoyens satisfaits de son travail à la tête du pays, selon un sondage de l'institut Ipsos. C'est un point de plus qu'à la fin de l'année 2014.

Les départements de La Paz et de Cochabamba sont les plus favorables au président Morales.

La semaine dernière, Evo Morales a été classé troisième président le plus populaire au monde par l'Association de Communication Politique. Le leader bolivien n'est devancé que par ses homologues russe et équatorien, Vladimir Poutine et Rafael Correa respectivement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/47247-la-cote-de-popularite-devo-morales-reste-elevee>



Radio Habana Cuba